

Stadtrat Arnstadt
Fraktion BürgerProjekt/FDP

Personalentwicklungskonzept für Arnstadt

Beschlusstext:

Die Verwaltung wird beauftragt, bis zum Ende des zweiten Quartals des Jahres 2021 Maßnahmen für die Erstellung eines Personalentwicklungskonzepts für die städtischen Dienstleistungen und die Verwaltung zu prüfen. Mit einer Aufgabenkritik soll dargestellt werden, in welchem Umfang möglicherweise Personal in den Verwaltungsbereichen erweitert, reduziert oder sogar neu organisiert werden kann. Das Ergebnis soll dem Stadtrat zur Diskussion vorgelegt werden.

Problembeschreibung/Begründung:

Eine zielgerichtete Personalentwicklung im Rahmen eines Konzeptes wird mittelfristig für Arnstadt unabdingbar sein. Neben einer soliden Haushaltsführung muss auch eine vorausschauende und zielgerichtete Personalpolitik stehen. Immer neue Aufgaben müssen erledigt werden. Das kann nur durch effiziente Strukturen mit optimierten Verwaltungsprozessen in Verbindung mit passenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erreicht werden.

Markus Tempes
Fraktionsvorsitzender

Christian Stonek
2. stellv. Fraktionsvorsitzender